Ballolympiade

Nach einem reichhaltigen Frühstücks-Buffet starteten wir gegen 10:00 Uhr mit einer Ballolympiade. Dazu gehörten Spiele, wie Flaschenkegeln, Brennball, Mülltonnen Basketball, Hüpfburg-Ball, Tischtennis und "Baseball aber anders". Anschließend hatten die Kinder die Wahl, ob sie Völkerball spielen, die Hüpfburg nutzen, oder aber lieber Briefe schreiben wollten.

Küchenhilfe auf Probe



Ausflug bei schönstem Wetter

Mit tatkräftiger Unterstützung durch Parrer Jürgens, hat es die Küche geschafft, uns pünktlich ein leckeres Essen zu servieren. Auf der Speisekarte standen heute: Kartoffeln, Gulasch, Kohlrabi und Schokopudding. Pfarrer Jürgens und Kaplan Themann hatten auch von den anfänglichen Missständen des Küchenteams gehört und brachten zur Nahrungsergänzung eine Kiste voll Süßigkeiten und Kaffee mit. Kinder, Leiter und auch das Küchenteam haben sich sehr darüber gefreut.

Nachmittags "Sonder-AGs"

Nach der Stärkung am Mittag konnten sich alle dem Nachmittagsprogramm widmen. Eine Gruppe fuhr zum Maisfeldlabyrinth, wo sogar die Leiter ihre Schwierigkeiten hatten, sich zu orientieren. Eine andere Gruppe besuchte die Dackelzucht Leiking, wo man mit vielen kleinen Hunden spielen konnte. Bei der Brotback-AG lern-

ten die Kinder, wie viel Arbeit und Energie es bedarf, Brot zu backen. Das gute Wetter nutzte eine weitere Gruppe für einen Ausflug und eine Abkühlung an der "Teufelsschlucht".



Erschwerte Orientierung im Maislabyrinth

Wetten dass...?! Tut er es oder tut er es nicht?!

Das heutige Abendprogramm wurde im Stil von "Wetten dass...?!" und "Tut er es oder tut er es nicht?!" gestaltet. Stephan E. konnte nach langer Planung endlich seine Haarschneide-AG durchführen. Da sich die Kinder leider mit Händen und Füßen gewehrt haben, musste zum Schluss Tobi W., der Grillmeister, seinen Bart hergeben.

In eine Wette eingebaut, wurden auch die neuen Leiter in die Leiterrunde eingeführt und "getauft".

Musikalisch unterstützt wurde die Show durch einen Starbesuch: DJ Ötzi gab sein Können zum Besten und heizte die Kinder ordentlich ein.



Leiterin Jenny T. als DJ Ötzi

Als krönender Abschluss wurde schweres Gerät aufgefahren und in der Außenwette mussten Johannes K. und Steffi S. ihr Geschick im Baggerparcours unter Beweis stellen. Dabei galt es eine Hindernisstrecke zu befahren und mittels Schaufel einen Dorn in eine Flasche zu versenken.



Johannes K. im Minibagger

Im Anschluss durfte auch noch unser Meister Stephan E. seine Künste vorführen. Diese waren, im Vergleich zu den Vorgängern, allerdings nicht so vorbildlich, wie erwartet. Einen runden Abschluss fand der Tag mit einer gelungenen Nachtwanderung durch Bauernschaft Gaxel.

Die Gruppe "Schneewittchen und die 12 Zwerge" wurde heute Tagessieger. In der Gruppe vertreten: Andre Ossendorf, Fabian Düving, Lars Bussmann, Julian Puszcz, Maximilian Stübbe, Lucas Rems, Nicolas Rietfort, Michael Frieling, Thomas Claushues, Robin Willemsen, Tom-Phillip Wellner, Tom Anschlag.